



*„Das Paradies habe ich mir immer
als eine Art Bibliothek vorgestellt“*

Jorge Luis Borges

Neuerung!

Von Tschieriv bis Müstair sind es ca. 12 Km. Die Medioteca Val Müstair befindet sich in Müstair. Das heisst die Bibliothek liegt nicht gerade um die Ecke. Um unserer Leserschaft die Möglichkeit zu geben, auch an einem Morgen die Bibliothek aufzusuchen, haben wir neu am Donnerstag von 9.00h bis 10.00h geöffnet. Die Idee war, dass die Leute neben ihren Einkäufen und Bankgeschäften auch in die Bibliothek kommen können. Die erste Zeit lief sehr herzlich, mittlerweile besuchen uns unsere treuen Leser auch am Morgen.

Erzählnacht

Nach dem grossen Erfolg vom letzten Jahr, haben wir auch für dieses Jahr wieder Natalia und Selina von der 9.Klasse beauftragt die Erzählnacht mitzugestalten. Die Kinder der 3. Klasse haben die selbstgeschriebenen Geschichten über das Thema „Mutig, mutig“ vorgelesen. Nach dem Geschichtenerzählen haben die Mädchen Spiele zum Thema vorbereitet. Zum Abschluss gab es selbstgebackenes was im Nu weg war. Ein herzliches Dankeschön an Natalia und Selina.

Autorenlesung

Für die diesjährige Autorenlesung haben wir Flurina Plouda eingeladen. Sie las aus dem selbstgeschriebenen Buch „La famiglia Babulin“ vor. Die Kindergartenschüler waren schon mit dem Buch vertraut, dennoch konnte Frau Plouda mit Ihrer Erzählart die Kinder begeistern. Frau Plouda setzt sich sehr für die Romanische Kinderliteratur ein, was uns sehr freut.

Ausblick

Im Frühling werden wir in jeder Fraktion eine Lesebank aufstellen. Mit einem Teil des übriggebliebenen Betrages der Gesamtmelioration Val Müstair wurde das Ingenieurbüro Darnutzer in Davos beauftragt das Geld für eine innovative Idee zur Verfügung zu stellen. Wir sind sehr froh, dass die Bibliothek berücksichtigt wurde.

Unser Bibliotheksteam besteht aus zwei Frauen. Momentan können wir das gut bewältigen. Ich danke Ramona sehr für die gute Zusammenarbeit.

Petra Fallet-Scandella

